

Las casas de estudio del Biobío recibieron a los nuevos alumnos que, en su mayoría, ingresaron durante el primer período de matrículas. Relevaron la alta preferencia de los estudiantes.

Por Estefany Cisternas Bastias
estefany.cisternas@diarielsur.cl

Las universidades del Biobío en su gran mayoría ya dieron la bienvenida a sus nuevos estudiantes, incluyendo a aquellos que inicialmente no quedaron seleccionados durante el proceso regular. La lista de espera es una alternativa para quienes no fueron seleccionados para la carrera que deseaban en una primera instancia, pero fueron convocados al liberarse las vacantes.

Por ejemplo, en la Universidad Católica de la Santísima Concepción (UCSC) destacaron que el proceso de listas de espera se desarrolló con normalidad. Miguel Martínez, director de Admisión y Difusión de la casa de estudio, señaló que en total 8 mil 490 personas quedaron en lista de espera, de las cuales 62 fueron convocadas para ingresar a carreras como Odontología, Contador Auditor, Derecho, Arquitectura, Psicología y Medicina. "Este llamado permitió cubrir rápidamente las vacantes, la mayoría de las cuales fueron completadas durante el primer período de matrículas", contó el director.

RELEVANTES RESULTADOS

Rodrigo Luppi, jefe Unidad de Admisión y Registro Académico Estudiantil de la Universidad de Concepción (UdeC), relató que recibieron 21 mil 682 postulaciones en lista de espera a las 89 carreras para la admisión 2025 en todos sus campus. "Estas cifras representan una consolidación de las preferencias por parte de los estudiantes que egresan de enseñanza media, cuyo interés se tradujo en una matrícula del 70% de estudiantes que postularon en primera opción a las carreras UdeC", relevó Luppi.

8 mil

490 personas quedaron en lista de espera para las carreras de la UCSC para la admisión 2025.



La sede regional de UNAB tuvo más de mil 600 alumnos este año en su lista de espera.

CONTINUACIÓN MATRÍCULAS

La USS actualmente está en proceso de repostulaciones y admisión directa. La repostulación es para quienes no han entrado a ninguna carrera de educación superior y tienen toda esta semana para optar a una de las carreras donde queden cupos. Por su parte, la UCSC continúa el proceso de admisión para las carreras técnicas y de ejecución, cuya matrícula estarán disponible hasta la primera semana de abril. Además, los programas Advance para quienes buscan completar una carrera con un formato más flexible, continúan recibiendo postulaciones.

Completaron rápidamente los cupos disponibles
Ues. destacan proceso de avance de listas de espera y aumento en puntajes de corte

En la Universidad San Sebastián (USS), Andrés Valenzuela, director de Admisión y Difusión, explicó que las listas de espera avanzaron conforme se requirieron completar las vacantes en las carreras, pero que este año lograron unos 3 mil 300 estudiantes matriculados en general.

El director de planificación e inteligencia de Admisión Universidad Andrés Bello (UNAB), Rodolfo Garay, resaltó que este año incorporaron nuevas carreras en su oferta académica, destacando en la sede Concepción, por ejemplo, programas como Ingeniería Civil en Minas, Ingeniería en Au-

tomatización y Robótica, y Licenciatura en Astronomía, lo que contribuyó, junto a la oferta académica general, "a tener muy buenos resultados en los seleccionados en la primera instancia y, luego, la lista de espera avanzó de manera habitual para llegar finalmente a más de mil 600 alumnos para este año por esta vía".

Por su parte, desde la Universidad del Desarrollo (UDD) informaron que todos sus estudiantes fueron matriculados durante el proceso regular, que los alumnos nuevos entraron el 26 de febrero y las clases para los antiguos se retomaron el 3 de marzo.

La casa de estudios que registró la lista de espera más numerosa fue la Universidad de Concepción, con más de 20 mil estudiantes en sus tres campus.



La USS logró este año 3 mil 300 matrículas

PUNTAJES DE INGRESO

Los puntajes de corte de las universidades corresponden a los números de admisión de los últimos estudiantes admitidos, y sirven de referencia para comparar los resultados de los aspirantes. En torno a esto, Garay detalló que en puntajes de ingreso de la UNAB se evidenció un incremento promedio de 10 puntos a nivel nacional y 12 en la sede Concepción, lo

que demostró el interés de los estudiantes con buen desempeño académico por formar parte de la casa de estudios superiores.

Desde la UCSC también recalcaron un importante cambio en esta materia, ya que este año en la institución se registró un alza en los puntajes de corte en la mayoría de las carreras, especialmente en las Ingenierías. En cambio, para la USS los puntaje de corte fueron similares a los de años anteriores.